
Протокол

общешкольного родительского собрания начальных классов 
СШ№1 им.Д.М.Карбышева

от «13» сентября 2022 г.

Присутствовали: 278человек 

Повестка дня:

1. Итоги 2021-22 учебного года и перспективные задачи на новый 2022-2023 учебный 
год.(Отчет директора школы)

2. Организация питания учащихся 1-4 классов. «Школьное питание -  здоровое 
питание»,(презентация специалиста международной организации ВППООН Арзановой 
Азизы Жумабаевны)

3.Отчёт родительского комитета о закупке и расходах муки за прошлый год.
(Выступление Эйрих О.Я)

4.Профилактическая работа по предупреждению детского травматизма, ПДД, 
инфекционных заболеваний,доставка детей в школу и обратно родителями.

Ход собрания:

1.По первому вопросу выступила директор школы сш.№1 им.Д.М.Карбышева Парпиева 
Инобат Абдирахмановна. Она отчиталась о проделанной работе школы за 2021-22 уч.год. 
Ознакомила родителей с достижениями школы и высокими показателями в различных 
городских и республиканских конкурсах. На протяжении всего года школа занимала 
достойные призовые места.

Парпиева И.А рассказала о работе по программе «Материнская школа». Согласно плану 
учителями, соц.педагогами проводились собрания, где в присутствии мам и пап совместно 
обсуждались различные ситуации воспитания и пути решения возникающих проблем. 
Основная цель: вовлечение родителей в активный воспитательный процесс.
Далее директор затронула вопрос об участии начальной школы в проекте «Окуу- 
Керемет». Вся литература , которую читают дети, на протяжении нескольких лет, 
совместно с учителями и родителями, одобрена и утверждена МО и науки КР. Основная 
цель: развитие читательской грамотности учащихся. А где как не в начальной школе 
происходит процесс первоначального чтения и понимания .

Директор продолжила, что сегодня, наряду со множеством реформ в сфере образования, 
интенсивно идет подготовка к международному тестированию PISA -2025. Приказом 
МОН утверждён план действий на 2022 -2025 уч.год по подготовке системы образования 
КР к участию в исследовании. Последний раз, когда Кыргызстан участвовал в PISA это 
были 2006- 2009 годы. Тогда заняли 57 и 65 места, после чего Кыргызстан сделал паузу, 
но пришло время испытать себя в новом цикле PISА-2025. Поэтому особое внимание мы 
должны уделить развитию, как читательской грамотности так и математической, 
естественно-научной и компьютерной грамотности, функциональной грамотности.Наши 
дети должны быть способны применить приобретенные знания, умения и навыки для 
решения жизненных задач в различных сферах человеческой деятельности, общения и 
социальных отношений. А это базовые навыки функциональной грамотности учащихся.



По второму вопросу выступила специалист по мониторингу ВППООН Арзанова Азиза 
Жумабаевна .Она рассказала родителям о важности питания на разных этапах жизни 
человека. Затронула вопрос о статусе питания школьника в КР по разным регионам. 
Выяснилось , что у нас наблюдается самый низкий показатель потребления здоровых 
продуктов. Совместно с родителями рассмотрели рекомендуемые нормы потребления 
основных групп продуктов на 1 день школьного питания. Родители осознав важность 
питания и рассмотрев меню на сегодняшний день решили внести коррекцию в меню. Стал 
вопрос о дополнительных денежных средств, так как бюджетных средств не достаточно. 
Азиза Жумабаевна разъяснила родителям ,что в соответствием законом КР от 4 декабря 
2019 г №135 об организации питания в общеобразовательных организациях 
дополнительные денежные средства может добавить родительское сообщество. Родители 
приняли решение добавить 7.5 сом к 7 сомам из гос.бюджета .Была сформирована группа 
активных родителей, которая составит план действий по поддержке и продвижению 
горячего школьного питания. Они должны будут вести отчёт об израсходованных 
средствах.

По третьему вопросу выступила председатель родительского комитета Эйрих О.Я, Она 
отчиталась об исрасходованных денежных средствах за прошлый год. В 2021 году мука 
закупалась на собранные родителями деньги. На общешкольном родительском собрании 
родители решили собрать по 400 сом на ребёнка. Всего с 1 по 4 класс было собрано 
195 500 сом. 49 человек из 538 учащихся человек были освобождены.

la-17.200 3-а- 17.000
1-6-■16.600 З-б- 14.000
1 -в -■18.000 3-в- 13.900
2а- 16.900 4-а- 17.000
2-6- 17.000 4-6- 16.800
2-в- 14.600 4-в- 16.500 итого: 195.500 сом

2 мешка -  по 1600 сом .итого 3200 сом 
40 мешков по 1650 сом .итого 66.000 (300 сом дорога) 
60 мешков по 1800 сом. итого 108000 сом 
5 мешков по1850 сом итого 9250 сом

Было израсходовано 186.750сом
Осталось на 8 июня 6 мешков муки и 8750 сом.
На начало года выбрали родительский комитет в следующем составе: 
1.Эйрих О.Я
2. Серебрянская А
3. Наджимова Н
4. Исраилова Д
5. Шукшина В
6. Жусупов Н.А

По 4 вопросу выступила директор Парпиева И.А.она затронула проблему 
детского травматизма и безопасности учащихся в учебное время . Инобат 
Абдирахмановна напомнила, что учителями в начале года уже проводилась 
разъяснительная беседа с учащимися о ГЩД.об Уставе школы, но родителям необходимо 
регулярно напоминать детям о безопасности, тщательно изучить маршрут от дома до 
школы и обратно. Обеспечить доставку учащихся в школу и встречу учащихся после 
окончания уроков или обеспечить доставку учащихся домой на каком либо транспорте 
ответственность за которую берёт на себя лично родитель.

Обсудив вышесказанное на родительском собрании вынесли решение:



Решение:

1. Всем родителям 1-4 классов посещать родительские собрания регулярно
2. Родителям начальных классов обеспечить безопасность детей: приводить и 

уводить детей со школы.
3. По улучшению здорового питания детей родителям вложить ежемесячно по 150 

сом. в день 7,50 сом .

Члены род.комитета:

Шукшина В.


